

# Whisky Johnnie Walker

## GOODRICH

Pneu de sécurité, de longue durée

Qualité toujours égale

Vendu dans toute l'Indochine  
au même prix que n'importe  
quelle autre marque

L'U.C.I.A.

SEUL REPRESENTANT

La sécurité absolue

SUR PNEU

GOODRICH

Un lait  
parfait



Lait  
Danois

LA MOUETTE

## Nouvelles de Chine

### Des fabricants de pilules rouges sont arrêtés à Canton

La police a procédé à une descente dans une maison de Toichan. Les personnes qui s'y trouvaient ont tiré sur les policiers et une bataille s'est engagée à coups de revolver. La police a réussi à arrêter quarante hommes et femmes dont plusieurs sont grièvement blessés.

Les personnes arrêtées fabriquaient des pilules rouges et sont passibles de la peine de mort.

### L'Italie recruterait des coolies au Kouangtong

On déclare, dans les meilleures chinoises que le gouvernement italien se livre à une intensive campagne de recrutement parmi les coolies du district de Tehui-tcheou, au Kouangtong. Il aurait l'intention de recruter 7.000 travailleurs qui seraient employés à la construction de route dans la Somalie italienne.

On avait d'abord eu l'intention de recruter ces travailleurs aux Indes Néerlandaises, mais certaines difficultés surgirent qui empêchèrent la réalisation de ce projet.

### Les chefs du Kouangtong démentent le bruit d'un mouvement séparatiste dans le sud-est

Les généraux Li Tsong-jen et Pai Tchoung-hsi, ainsi que M. Houang H-u-chu, gouverneur du Kouangtong, ont écrit au général Tchiang Kai-shek que les bruits mis en circulation au sujet d'un prétendu mouvement séparatiste dans le sud sont l'œuvre d'adversaires du gouvernement de Nankin.

« Il est inimaginable, écrit le général Li, que qui que ce soit puisse nourrir semblable idée en cette heure de grave crise nationale, où un front uni est absolument nécessaire. » Les mêmes sentiments sont exprimés dans les lettres des deux autres chefs du Kouangtong.

### Les événements de Chine vus par un Journal Anglais

Le « Manchester Guardian » écrit que les effets de cette aventure militaire sans larmes du nord de la Chine ne sont pas encore visibles.

« La Chine et la Mongolie se sont repliées sur elles-mêmes par l'effet du coin que l'on forçait entre elles et il faut s'attendre à une recrudescence du sentiment nationaliste. Déjà, la comédie de la marine qui se joue entre Nankin et Canton est une preuve

d'un renouveau d'énergie dans le champ de la politique chinoise, qui se terminera peut-être par l'unité de la « Chine chinoise » au sud du Fleuve Jaune ou par un retour aux dissensions intestines.

### Plusieurs missionnaires catholiques sont en danger au nord du Chensi

L'Agence Lumen annonce que plusieurs missionnaires catholiques sont en danger dans le Chensi, à la suite de l'activité des communistes dans la province. Ceux-ci ont saccagé la mission de Yentchang et se sont emparés de plusieurs villes dans les environs de Yenamfou, au nord de la province.

D'autres essais doivent avoir lieu prochainement et on peut espérer voir l'appareil survoler la ville quand la mise au point définitive sera réalisée.

Neuf missionnaires espagnols ont cherché refuge à Yenamfou, où réside Mgr. Ibanez, et y sont en grave danger.

### La construction de routes carrossables en Chine

D'après les statistiques officielles, 18.920 kilomètres de routes carrossables ont été construits depuis le mois de mai 1932, sous la direction du Conseil national économique. Les routes nationales directes comprennent maintenant 31.000 kilomètres.

Jusqu'au 15 juin 1935, le conseil avait avancé \$347,000 aux différents gouvernements provinciaux pour ces constructions, et quand le programme établi sera terminé, les communications directes seront établies entre sept provinces.

Les routes Shanghai-Nankin, Shanghai-Kouangtong et Honan-Canton seront ouvertes à la circulation ce mois-ci ou le mois prochain.

Les constructions se poursuivent dans les provinces du Kiangsu, Tchékiang, Nankou, Kiangsi, Houpu, Hounan, Honan, Toukiang, Chensi, Kansou, Sichouan et Kouetchéou.

### Le thermomètre a marqué 44 degrés à l'ombre à Tientsin

Une vague de chaleur passe sur Tientsin, où on a enregistré, la plus haute température depuis trente-trois ans pour le mois de juin.

Le mercure est monté à 44 degrés à l'ombre. On n'avait pas enregistré une telle température en juin depuis 1892.

La température, n'est inférieure, que de deux degrés au record de chaleur, pour n'importe quelle période de l'été, établi en juillet 1902.

### Un autogire a effectué plusieurs vols à Longhwa

Pour la première fois, hier, un autogire a pris son vol dans le ciel de Chine. Un prototype du dernier modèle de La Cierva, construit par une maison anglaise et monté à Shanghai, a fait ses premiers essais à Longhwa, dans l'après midi. L'appareil, piloté par le lieutenant aviateur A. B. Bennett, a fait cinq ou six vols successifs, réussissant à atterrir sur une distance de un mètre cinquante.

D'autres essais doivent avoir lieu prochainement et on peut espérer voir l'appareil survoler la ville quand la mise au point définitive sera réalisée.

(Journal de Shanghai)

### 64 kilos d'opium sont découverts dans un train à Tientsin

On a découvert, dans un compartiment du train Tientsin-Poukéou, sept caisses contenant en tout 641 kilos d'opium.

La découverte a été faite, le 26 juin par les douaniers, dans un train venant de Tsinan.

Les douaniers n'avaient pas insisté pour faire ouvrir les caisses. Les autorités militaires et la police les ont fait ouvrir et ont découvert qu'elles contenait de l'opium.

Une querelle s'est élevée par la suite entre les gardes du chemin de fer et le Bureau de la Sécurité publique pour savoir ce qu'on ferait de la drogue. Les policiers voulaient transporter les caisses au bureau, mais les gardes s'opposaient à ce que le chargement quitte la gare. Par la suite, le quartier général des troupes de la région Tientsin-Tongkou a télégraphié au ministère des Chemins de fer pour demander que la drogue lui soit remise.

Les routes Shanghai-Nankin, Shanghai-Kouangtong et Honan-Canton seront ouvertes à la circulation ce mois-ci ou le mois prochain.

Les constructions se poursuivent dans les provinces du Kiangsu, Tchékiang, Nankou, Kiangsi, Houpu, Hounan, Honan, Toukiang, Chensi, Kansou, Sichouan et Kouetchéou.

### La crise financière s'atténue à Pékin

La crise financière causée par la faillite de deux banques indigènes a été sensiblement calmée par les mesures prises par le gouvernement municipal.

Le maire, M. Yuan Liang a réuni les représentants de l'Association des banques chinoises et ceux de la Guilde des banques indigènes. M. Yuan a pris la parole et insisté sur la nécessité d'une coopération entre les deux groupes durant la crise actuelle.

### FOIRE COMMERCIALE DE PAFO

Les 15, 16 et 17 Juillet 1935

### Venez y acheter

Tous produits indigènes Agricoles et Forestiers

Tous tissus en soie et coton

### TABACS en feuilles

### BUFFLES et BŒUFS

Réclamer la notice à la Résidence Pafo

### Stands gratuits

Fêtes de nuit et illuminations.

### HANOIENS !

utilisez le Transit direct Hanoi pour tous les arrivages de vos marchandises sur Hanoi

### ECONOMIE — RAPIDITE

Pour tous renseignements s'adresser à la Société des Transports Maritimes et Fluviaux de l'Indochine (Ancienne Maison SAUVAGE)

Société anonyme au capital de 9.000.000 de francs

Siège social : Hanoi, 158 quai Clemenceau

### Soies-nouveautés du pays aux couleurs variées

### Décoloration & Recoloration des tissus

Maison fondée en 1920 la plus reconnue

### LE-QUANG-LONG

A LA CLOCHE D'OR

50, Rue de Takou — Hanoi

(Rue conduisant au Commissariat de Police)

EXPEDITION A L'INTERIEUR & EN FRANCE

A partir du 30 Mai 1935

ALLEZ DANSER AU

### HANOI - BAR

100 Rue des Voiles — Hanoi

Salle plus fraîche, plus spacieuse, nouvellement réinstallée décorée par un artiste diplômé de l'Ecole des Beaux Arts

### Dances de Hongkong et de Shanghai

DANCING TOUS LES SOIRS à 20 heures

La tenue en civil est de rigueur

### SOCIÉTÉ FRANÇAISE DES DISTILLERIES DE L'INDOCHINE

### RIZ

### Rhum de Mélasse de canne à sucre

### VINAIGRE